

## Un viaje por Andalucía



### I. Gramática

1 Completa las frases con los verbos en **pretérito indefinido** o **pretérito imperfecto**. / 15



1. Ayer, cuando  (llegar) los abuelos, los niños ya  (dormir).

2. La semana pasada  (empezar él) a buscar un hotel en Málaga.

3. Antes  (vivir nosotros-as) en Granada, en 2001  (irse) a Cádiz.

4. El año pasado  (conocerse ellos) en un museo en Sevilla.

5. Ayer  (terminar) el instituto y  (empezar) las vacaciones de verano.

6. Mientras Lea  (comer) una ensalada, Miguel  (entrar) en el restaurante.

7. Normalmente Felipe no  (desayunar), sólo  (tomar) un té por la mañana. Pero ayer  (comer) un bocadillo con queso.

8. Todos los días mi padre  (levantarse) a las seis, pero ayer  (levantarse) a las nueve.

Puntos: Gramática:

/ 15

## La redacción de un e-mail



La Alhambra en Granada



Cádiz



La catedral de Sevilla con la torre Giralda



La Playa Bolonia de Tarifa



La Mezquita de Córdoba



El turismo de masas



Los pueblos blancos





Acabas de llegar a casa después de pasar dos semanas de vacaciones en Andalucía.

**Tarea:**

Escribe un e-mail a tu amigo/-a de Perú para contarle de la región y tus experiencias. **Pon atención en el uso correcto de los tiempos del pasado (indefinido o imperfecto).**

- describir la comunidad autónoma de Andalucía
- mencionar los tipos y problemas de turismo que hay en Andalucía
- escribir lo que hiciste (por lo menos 5 lugares y actividades diferentes) y cómo era
- mencionar qué tiempo hacía durante uno de los días
- justificar tus decisiones.



**Las fotos de Andalucía solo son inspiraciones/ ideas.**

Resultados:

**Gramática:**

**(15%)** = \_\_\_ /15P = \_\_\_ / 15NP

**Texto:**

contenido \_\_\_ / 10P

lengua: \_\_\_ / 05P \_\_\_ / 05P \_\_\_ / 05P

**(85%)** = \_\_\_ /25P = \_\_\_ / 15NP

**Nota:** \_\_\_ P

**Idea/ Solución**

Hola Susana:

¿Qué tal? ¿Cómo estás?

Acabo de llegar a casa. Pasé dos semanas fantásticas en Andalucía. ¿Conoces Andalucía? Es una comunidad autónoma en el sur de España. Es una región muy grande y tiene más de ocho millones de habitantes. La capital es Sevilla. ¿Sabes que el flamenco viene de Andalucía? El gazpacho y la fruta también son cosas típicas de Andalucía. Además, el pintor Pablo Picasso es de Andalucía.

En Andalucía hace mucho calor y casi siempre hace sol. Por eso una fuente de ingreso muy importante para esta comunidad son las plantas de energía solar.

Otra fuente de ingresos importante es el turismo. Andalucía ofrece muchas posibilidades para turistas. ¡Es impresionante!, en Andalucía puedes esquiar en la Sierra Nevada y al mismo tiempo puedes tomar sol en la playa. Por eso más de 26 millones de turistas visitan Andalucía cada año. El problema es que tantos turistas causan problemas ecológicos. Los turistas tiran mucha basura y los hoteles tradicionales usan mucha agua.

Desde hace unos años hay una solución para este problema: el turismo sostenible. A diferencia del turismo tradicional, este tipo de turismo respeta el paisaje y la naturaleza. Estos hoteles ecológicos intentan ahorrar agua, tienen paneles solares, reciclan la basura y para cocinar usan productos ecológicos de la región andaluza. Este tipo de turismo me encanta y pienso que es el futuro. En mi viaje por Andalucía sólo me quedé en hoteles que respetaban la naturaleza.

Empecé mi viaje en la provincia de Cádiz. Ahí pasé unos días en la ciudad de Cádiz. Me gustó mucho. Es la ciudad más antigua de España y una de las ciudades más antiguas de Europa. El centro histórico es muy interesante. Mientras visitaba la ciudad, conocí a dos turistas ingleses. Eran muy simpáticos y salimos una noche juntos a un bar.

Después de visitar Cádiz fui a la ciudad más al sur de Andalucía: Tarifa. Hacía buen tiempo y pude ver Marruecos. ¡Era una situación fantástica! Son solo 13,5 kilómetros hasta África. En las playas de Tarifa hacía viento y por eso un día practiqué el windsurf. De Tarifa fui en autobús a Ronda, que es un lugar muy turístico. Es uno de los famosos «pueblos blancos» y por eso lo puedes encontrar en todas las guías turísticas. Se puede ver la influencia árabe en la arquitectura del centro histórico. También me encantaron los paisajes.

Al final viajé a Málaga. Málaga es una ciudad grande y bonita. Me gustó mucho. Pasé cuatro días en la ciudad y fui mucho a la playa para nadar. Por las noches salí a bailar.

¿Y tú? ¿Tienes ganas de viajar a Andalucía? ¿Cuándo vienes a Europa?

¿Cómo fueron tus vacaciones? ¿Qué hiciste?

¡Contéstame!

Un beso, Laura